

佐生修郎(さじよう)は就労ビザ専門会社で働くコンサルタント。その幅広い知識と長年の現場経験、それに深い洞察に基づきさまざまなアドバイスを行い、数々の困難などを解決してきた。座右の銘は「眞面目に不眞面目に不眞面目」。

修郎先生の事件簿



小池雄一

推薦状
～就労ビザ専門会社の現場から～

～就労ビザ専門会社の現場から～

鈴木一郎 大変だ、大変だ、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらないから入国制限が解除されそうにならないよ。だから新任の野茂社長の就労ビザ手続きが進まなくて赴任できないんだ。

佐生修郎 「新規」就労ビザ手続きがサービス停止状態になっているからねえ。(6月30日現在)。入国情限が緩和されなければ労働省もイミグレ局も完全にはサービス再開できないだろ。

鈴木 何か今の状況を打破する良い方法はないの?

佐生 「BKPM推薦状」って聞いた事あるかい? BKPM(投資調整庁)が出したコロナ禍での救済措置だ。重要な投資案件と認められた人物であると認められた場合には、必要人物であると認められた場合には、BKPMから労働省およびBKMが行してくれるよう添えのレターを発行してくれるよ。それがあれ

だ。新型コロナウイルスの感染拡大が止まらないから入国制限が解除されそうにならないよ。だから新任の野茂社長の就労ビザ手続きが進まなくて赴任できないんだ。

佐生修郎

～就労ビザ専門会社の現場から～

BKPM推薦状は突破口になるか?

新規の就労ビザ手続き

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められる可能性がある。思い切って進めよう。インドネシアではトラブルはつきもの。出くわしたうその時に善後策を講じる。それを繰り返し前に進むことが大切だと認識する。

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められないよ」と言って言われそうだけど大丈夫なの? うつ、「一郎君、でもさあ、さ取得してみたら労働省やイミグレ局から「そんな『BKPM推薦状』なんて聞いていないよ」とがしばしばあるからねえ。

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められないよ」といふよりも始まらないし、悩むより先に思い

鋭い。上層部の合意がないと、現場に伝わっていないで、いさやってみたらトラブルになるってこと、どうしちゃうつ、「一郎君、でもさあ、さ取得してみたら労働省やイミグレ局から「そんな『BKPM推薦状』なんて聞いていないよ」とがしばしばあるからねえ。

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められないよ」といふよりも始まらないし、悩むより先に思い

鈴木 それを添えて申請すれば、「新規」就労ビザの手続きが進むのだね。今まででも「国家戦略プロジェクト」従事者は特別に新規就労ビザ手続きができていたけど、それと同等の扱いしてくれることとかある。

佐生 そう理解して良いだろう。指定の申請フォーマットは特に無い。会社のレターへツドを使って、BKPM長官宛てに出す。会社の投資額や雇用人数、会社の事業内容が決まりはない。投資額が大きかったり、雇用人数が多かつたり、事業再開が望まれる産業や製品だったりしたら優先的に扱われると言っている。

鈴木 申請してらすぐに推薦状が発行されるものなの?

佐生 所要時間はBKPM審議状況次第で決まりはない。投資額が大きかったり、雇用人数が多かつたり、事業再開が望まれる産業や製品だったりしたら優先的に扱われると言っている。

鈴木 でもさあ、さ取得してみたら労働省やイミグレ局から「そんな『BKPM推薦状』なんて聞いていないよ」とがしばしばあるからねえ。

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められないよ」といふよりも始まらないし、悩むより先に思い

※本連載は、実際に起きた事例を参考に、インドネシアに滞在、就労する上で気を付ける点について説明するもので、登場人物や事象はフィクションです。実際の事案に対応する場合は、専門家に相談の上、各自のご判断でご検討ください。

FPCインドネシア代表取締役。89年学習院大卒、日本アイ・エム入社。ダップベトラン後、FPCインドネシアでの事業開発を手掛ける。帰国後に独立。「夢ある街のたいやき屋さん」FPC経営を経て、12年8月より現職。栃木県生まれ。54歳。

佐生 そうだ。日本担当者が親切に教えてくれるから心強いやぞ。できる事は何でもあります。その貢献度の高さやその人物の必要性を訴える。うまく「作文」をして申請するのだ。会社の事業内容が国益にどう適つか、その貢献度の高さやその人物の必要性を訴えるものなの?

鈴木 申請してらすぐに推薦状が発行されるものなの?

佐生 所要時間はBKPM審議状況次第で決まりはない。投資額が大きかったり、雇用人数が多かつたり、事業再開が望まれる産業や製品だったりしたら優先的に扱われると言っている。

鈴木 でもさあ、さ取得してみたら労働省やイミグレ局から「そんな『BKPM推薦状』なんて聞いていないよ」とがしばしばあるからねえ。

佐生修郎 心得えの条
アあるある、「BKPM推薦状」をとつてサービス停止状態の新規就労ビザ申請を進められないよ」といふよりも始まらないし、悩むより先に思い